



La Renaissance Sportive de Magny



« L'Entente Pays de Bitche 2011 et la Renaissance Sportive de Magny signent un partenariat »



L'EPB, créée en 2011, est constituée de joueuses et joueurs issus des clubs du FC Ronrbach/Bining, de l'entente Petit-Réderching/Siersthal, de l'ES Gros-Réderching/Bettviller et du FC Rahling. Le groupement et la RS Magny viennent de décider d'un partenariat qui vise à favoriser les actions en commun notamment lors de stages et de tournois. Cette décision officialise la poursuite et le développement des échanges déjà effectifs depuis deux ans.

